



“2024-Año de la Defensa de la Vida, la Libertad y la Propiedad”

**PROYECTO DE RESOLUCIÓN**

*La Cámara de Diputados de la Nación*

**RESUELVE**

Declarar de interés de esta Honorable Cámara de Diputados el 23° aniversario de la Fundación Tango Danza a celebrarse el 6 de julio de 2024 en la ciudad de Resistencia, Chaco.

Marilú Quiróz  
Diputada Nacional por Chaco



“2024-Año de la Defensa de la Vida, la Libertad y la Propiedad”

## FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El presente proyecto tiene por objeto que esta Honorable Cámara declare de interés este importante evento cultural de aniversario de unas de las academias de Danzas pionera en la Provincia del Chaco.

En la ciudad de Resistencia, Provincia del Chaco, desde hace más de dos décadas precisamente hace 23 años funciona esta academia de Tango en la ciudad de Resistencia,

Este evento cultural de celebración de la creación es un orgullo para nosotros, los chaqueños, que la música porteña de Buenos Aires se instale como danza en la ciudad. El tango, música y baile por excelencia del Río de la Plata, se convirtió hoy en Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad.

Los orígenes del tango se remontan a principios del siglo XX, cuando al Río de La Plata llegaban oleadas de inmigrantes europeos, la mayoría de ellos en la tercera clase de barcos repletos. En la música, el bandoneón, instrumento de fuelle, es el sonido emblemático. Muchas letras fueron escritas en "lunfardo", un argot que nació entre los milongueros de los barrios populares.

La vida en el arrabal (el suburbio), las penas del corazón, el amor por la madre, la lejanía, y una melancolía persistente y casi intimista, son el leit motiv de una música que sin ninguna duda ya no conoce fronteras.

El Instituto Tango – Danza es una institución que participa activamente en el que hacer educativo y cultural de nuestra Ciudad de Resistencia desde el año 2001 y cuenta actualmente más de 100



“2024-Año de la Defensa de la Vida, la Libertad y la Propiedad”  
alumnos entre niños jóvenes y adultos, y durante estos 23 años pasaron miles de adultos, jóvenes y niños.

Los alumnos del Instituto participan activamente en el medio aportando sus talentos y creatividad en toda actividad en donde son requeridos. Además de participar activamente de certámenes y competencias en todo el ámbito de la provincia y de diferentes partes del País, en donde son distinguidos y reconocidos a través de diferentes certificaciones. Como sus profesores Walter Cocheret , Finalistas de los Mundiales de Tango 2008 –2009.-

Los mismos cuentan con un amplio currículum comprobable de sus presentaciones y competencias ya que a pesar de ser adolescentes y niños se encuentran insertos en el mundo de la cultura artística hace varios años. Labor que se realiza con esfuerzo y abnegación por parte de los mismos, de sus familias y sus profesores. Cabe destacar que los bailarines que representaron al Chaco en el “ Bailando por un Sueño Kids “ son alumnos del Instituto.-

Actualmente los alumnos del Instituto acreditan sus estudios a través de relaciones entabladas con el CONSERVATORIO FRACASSI DE BS. AS. Recibiendo las clases teóricas y practicas en esta ciudad de parte del Profesor Walter Cocheret.

Por todos estos motivos, y por la relevancia que reviste esta Fundación tanto para los chaqueños como para los argentinos, y la comunidad internacional en su conjunto, es que solicito a mis pares me acompañen en la presenta iniciativa.

Marilú Quiróz  
Diputada Nacional por Chaco